
１００歳
さい

の 女
おんな

の人
ひと

が、大切
たいせつ

なものを高校生
こうこうせい

にあげました 長
なが

い 間
あいだ

使
つか

っていた絵
え

の道具
どうぐ

です 

河北
かほく

新報
しんぽう

やさしい日本語
にほんご

ニュース 2024年
ねん

8月
がつ

7
なの

日
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仙台市
せんだいし

の吉田
よしだ

三千子
み ち こ

さんは１００歳
さい

です。長
なが

い 間
あいだ

、日本画
にほんが

を描
か

いてきました。

日本画
にほんが

は、アメリカやヨーロッパの絵
え

とは違
ちが

う描
か

き方
かた

をします。絵
え

に色
いろ

をつける

道具
どうぐ

も違
ちが

います。近
ちか

くに住
す

んでいる人
ひと

は、吉田
よしだ

さんを「日本画
にほんが

のおばあちゃん」

と呼
よ

んでいます。 

吉田
よしだ

さんが日本画
にほんが

を勉 強
べんきょう

するようになったのは、５０歳
さい

ぐらいの時
とき

です。子
こ

ど

もの頃
ころ

から絵
え

に興味
きょうみ

があったので、絵
え

を習
なら

いたいと思
おも

いました。それで、仙台市
せんだいし

にある日本画
にほんが

の教 室
きょうしつ

に入
はい

りました。 

 吉田
よしだ

さんは教 室
きょうしつ

で一 生 懸 命
いっしょうけんめい

、日本画
にほんが

を勉 強
べんきょう

しました。そして、少
すこ

しずつ

上手
じょうず

に描
か

けるようになりました。1年
ねん

に２枚
まい

ぐらい描
か

いて、絵
え

の展覧会
てんらんかい

で、いろ

いろな人
ひと

に見
み

てもらいました。「とても上手
じょうず

な絵
え

」に選
えら

ばれたこともありました。 

 こうして、吉田
よしだ

さんは５０年
ねん

ぐらい日本画
にほんが

を描
か

いてきました。でも、目
め

がだんだ

んと見
み

えにくくなって、続
つづ

けることが 難
むずか

しくなりました。２０１９年
ねん

１２月
がつ

に

宮
みや

城野
ぎ の

区
く

の老人
ろうじん

ホーム（お年寄
としよ

りだけが住
す

む 所
ところ

）に入
はい

りました。家
いえ

も壊
こわ

すこと

になりました。そのため、家
いえ

の中
なか

にあるたくさんの絵
え

の道具
どうぐ

を誰
だれ

かにあげること

にしました。 



 吉田
よしだ

さんの息子
むすこ

の達郎
たつろう

さん（６９歳
さい

）は「母
はは

が大切
たいせつ

にしてきた物
もの

なので、仙台
せんだい

の若
わか

い人
ひと

に使
つか

ってもらいたい」と思
おも

いました。それで、仙台市
せんだいし

の宮城野
みやぎの

高校
こうこう

にあ

げることを決
き

めました。７月
がつ

１１日
にち

、達郎
たつろう

さんはたくさんの道具
どうぐ

を 車
くるま

で運
はこ

んで、

高校
こうこう

に渡
わた

しました。 

 五十嵐
いがらし

陽
ひ

菜
な

さん（１７歳
さい

）は宮城野
みやぎの

高校
こうこう

で絵
え

を勉 強
べんきょう

しています。「日本画
にほんが

の道
どう

具
ぐ

は高
たか

いです。だから、とてもうれしいです。長
なが

い 間
あいだ

、絵
え

を描
か

き続
つづ

けた吉田
よしだ

さ

んはすごいと思
おも

います」と話
はな

しました。 

 吉田
よしだ

さんは絵
え

を描
か

くことで、大切
たいせつ

な友
とも

だちができました。「友
とも

だちとたくさん

話
はな

したことや、バーベキューをしたことが一番
いちばん

楽
たの

しかったです」と言
い

いました。 
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  やってみましょう 

文
ぶん

を読
よ

んで、正
ただ

しいものに〇、正
ただ

しくないものに×を書
か

いてください。 

① （  ）日本画
にほんが

は、アメリカやヨーロッパの絵
え

とは違
ちが

う描
か

き方
かた

をします。 

② （  ）吉田
よしだ

さんは子
こ

どもの頃
ころ

から、絵
え

の勉 強
べんきょう

をしていました。 

③ （  ）吉田
よしだ

さんの息子
むすこ

は、お母
かあ

さんの大切
たいせつ

な絵
え

の道具
どうぐ

を、若
わか

い人
ひと

に 

使
つか

ってもらいたいと思
おも

いました。 

④ （  ）五十嵐
いがらし

さんは、日本画
にほんが

の道具
どうぐ

をもらったので、とてもうれしいです。 

 

 

  書
か

きましょう  

吉田
よしだ

三千子
み ち こ

さんは   歳
さい

です。長
なが

い    、      を描
か

いてきました。 

   の展覧会
てんらんかい

で、「とても    な絵
え

」に       こともありました。 

でも、目
め

が       なって、続
つづ

けることが      なりました。それで、 

たくさんの絵
え

の     を宮城野
みやぎの

     に     ことにしました。 

 

 

   話
はな

しましょう 

１．あなたは絵
え

を描
か

いたり、見
み

たりすることが好
す

きですか。景色
けしき

や花
はな

や人
ひと

の絵
え

 

など、どんな種類
しゅるい

の絵
え

が好
す

きですか。 

 

 

２．今
いま

まで見
み

た絵
え

の中
なか

で、とても良
よ

かったと思
おも

う絵
え

があったら、紹 介
しょうかい

してくだ

さい。 


